



„Generation mobile“

-eine pädagogische Herausforderung- Medienerziehung im digitalen Zeitalter

Die vielfältigen Möglichkeiten der modernen Medien und des mobilen Internets sind aus dem Alltag nicht mehr wegzudenken und stellen insbesondere für Kinder eine große Faszination dar. Für Eltern entstehen dadurch stets neue Anforderungen, Medienerziehung ist nicht immer leicht und bringt Herausforderungen mit sich.

Wie kann der Familienalltag gestaltet werden, dass ein sinnvoller Zugang zu medialen Angeboten gelingen kann, der Kinder und Jugendliche vor Gefahren schützt, ihnen aber auch je nach Alter Freiheiten einräumt?

*Wie kann ich mein Kind im Umgang mit Medien unterstützen?
Welchen Risiken ist mein Kind im Internet ausgesetzt?
Welche Möglichkeiten bieten neue Medien für uns als Familie?*

Wir möchten Sie herzlich zu einem Informationsabend am
Donnerstag, den 11.11.2021 um 19.00 Uhr
Im HOP Hohenpeißenberg einladen.

Referentin: Annette Wagner (Dipl. Sozialpädagogin, Medienpädagogin), Caritas Präventionsstelle für Finanz - und Medienkompetenz, Referentin der Stiftung Medienpädagogik Bayern, freie wissenschaftl. Mitarbeiterin bei JFF (Institut für Medienpädagogik Bayern)

Sozialer Treff „HOP“
Hauptstraße 40a
82383 Hohenpeißenberg
Tel.: 08805 95 49 030
0160 90 93 36 86
hop-sozialertreff@t-online.de